

Discurso íntegro del presidente Florentino Pérez en el encuentro de peñas madridistas en Yeda

Queridos amigos:

Buenos días. Bienvenidos a este acto tan especial y tan entrañable en esta querida ciudad de Yeda. Aquí estuvimos juntos hace 5 años y hoy nos volvéis a demostrar vuestro cariño y hospitalidad.

Os agradezco la lealtad y la pasión con la que vivís este sentimiento universal que es el madridismo. Tengo que deciros que en el Real Madrid nos sentimos orgullosos de todos vosotros porque representáis los valores que nos unen a millones de personas en todo el mundo.

La historia y la leyenda del Real Madrid se han forjado a lo largo de 122 años de vida con estos valores que se nos han ido transmitiendo de generación en generación: el trabajo, el sacrificio, la superación permanente, el compañerismo, la humildad, el respeto y la solidaridad. Por eso, siempre digo que ser del Real Madrid es una manera de vivir la vida y es también una responsabilidad.

Quiero también que sepáis que para nuestro equipo, para nuestros jugadores y para nuestro entrenador, vuestra presencia y vuestro apoyo son muy importantes. Lo pudimos comprobar el pasado jueves en la semifinal contra un gran rival como es el Mallorca y vuestra fuerza va a ser fundamental esta tarde en la gran final de la Supercopa de España, en un nuevo Clásico contra el Barcelona. Este es un partido que verán millones de personas en todo el mundo y nuestro equipo lo dará todo en el campo para conseguir un nuevo título.

Hoy estáis aquí con nosotros representantes de las peñas repartidas por esta región del mundo y de otros lugares lejanos. Y quiero deciros que os agradezco vuestro

esfuerzo y estamos muy orgullosos de todos los que trabajáis cada día para que este cariño hacia el Real Madrid se siga transmitiendo por todos los continentes.

Nuestro escudo forma parte del corazón de la gente y todos los madridistas somos una gran familia, sin importar el lugar de procedencia, nacionalidad, lengua, religión, ideología o cultura.

Todos nos emocionamos con los triunfos de nuestro equipo. La decimoquinta Copa de Europa conseguida en Wembley ha vuelto a ser un ejemplo de lo que significa el Real Madrid en el mundo. Las imágenes de los madridistas celebrando la Champions en todos los países, en todos los continentes, nos han vuelto a emocionar. Es una demostración de lealtad y de cómo se vive esta intensa relación de amor al Real Madrid.

Este club es el más querido y admirado del mundo y es la única entidad deportiva que ya supera los 600 millones de seguidores en las redes sociales.

Y vosotros sois un ejemplo de esa pasión y esa fuerza que nos han llevado a conseguir un palmarés que es muy difícil de conseguir. Estamos viviendo una de las etapas de mayor éxito de todos los tiempos. El Real Madrid es el único club que ha ganado 6 Champions en 10 años y no lo ha hecho una vez solo, lo ha hecho dos veces a lo largo de la historia.

La temporada pasada también ganamos la Liga 36 y la decimotercera Supercopa de España y en esta temporada ya hemos logrado dos títulos: la Supercopa de Europa conseguida en Varsovia y la Copa Intercontinental que se ha ganado recientemente en Doha, nuestro noveno título mundial de clubes.

Pero más allá de todos estos títulos, el Real Madrid está presente en todo el mundo por algo que forma parte de nuestra identidad, como es la solidaridad. Como todos saben tenemos una Fundación, nuestra Fundación Real Madrid, que ha ayudado desde su creación a más de un millón y medio de personas en más de 100 países.

Y aquí en Arabia Saudí tuve también la oportunidad de visitar el año pasado nuestro proyecto solidario en Riad, con 300 niños y niñas a los que inculcamos los valores del deporte. En Riad también llevamos a cabo una labor solidaria para estar todavía más cerca de los niños enfermos, ingresados en hospitales, a los que intentamos transmitir ilusión y motivación que les ayuden en sus procesos de recuperación.

El Real Madrid estará siempre al lado de los más vulnerables de la sociedad, especialmente junto a los niños y niñas que más lo necesitan.

Queridos amigos madridistas:

Esta noche, en el estadio del Rey Abdullah, intentaremos compartir una nueva alegría, aunque sabemos que será un partido muy difícil. Por eso es tan importante vuestra presencia y vuestro apoyo.

Estamos convencidos de que nuestro equipo lo dará todo para hacer feliz al madridismo. Y sabéis bien que con este escudo y con esta camiseta no nos rendimos nunca.

Muchas gracias por estar aquí con nosotros, por vuestra lealtad y por compartir este sentimiento universal.

Muchas gracias.